von dem Berdachte zu reinigen, daß er seines Bruders Mörder sei — es war eine gräßliche Nacht. — Ich bin mit Artur befreundet; wir waren zusammen in Harrow und Oxford, und ich glaubte keinen Augenblick, daß er ein solches Berbrechen begangen haben könne; doch konnte ich als Anwalt nicht umhin, einzusehen, daß alle Umstände gegen ihn zeugten.

Als der Morgen dämmerte, wachte Lord Edam auf und fühlte sich so gestärkt, daß er es für unnötig hielt, die beabsichtigte Aenderung der Dokumente vorzunehmen; er sei dem Tode nicht näher als wir und könne uns noch alle überleben. Unter anderen Berhältnissen würde uns die Besserung seines Zustandes sehr beglückt haben, allein der Tod seines ältesten Sohnes und der Berdacht, der auf Artur lastete, kamen uns keinen Augenblick aus dem Sun.

So lange Inspektor Lyle das Haus nicht verließ, sollte ich nach dem Willen meines Vaters als Rechtsbeistand der Familie auch dableiben, aber es gab für keinen von uns viel zu tun. Artur kam nicht zurück, und erst im Laufe des Vormittags erhielt Lyle die Nachricht, daß der russische Diener verhaftet worden sei. Er fuhr sogleich nach dem Polizeibureau, um ihn ins Verhör zu nehmen, kam aber ichon nach einer Stunde zurück. Der Diener hatte über die Ereignisse des gestrigen Abends jede Aussage verweigert; weder über sich selbst noch über die Prinzessin Zichn wollte er Näheres mitteilen, ja nicht einmal ihre Adresse angeben.

Er ift in der schredlichsten Angst, sagte Lyle; trot meiner Bersicherung, daß er nicht des Berbrechens ber-

dachtig fei, beharrte er bei feinem Schweigen.

Um zwei Uhr nachmittags kam endlich die Nachricht, daß Artur gefunden worden fei und fich auf der Unfallftation im Georgshofpital befinde. Lyle und ich fuhren fofort hin und fanden ihn mit verbundenem Ropf im Bett liegen. Er war am Abend zuvor durch einen Drofchkenfutscher, der ihn im Nebel überfahren hatte, bewußtlos ins Hofpital gebracht worden. Da Artur nichts bei fich trug, woraus fich erfennen ließ, wer er fei, hatte der Borftand tes Sospitals seine Angehörigen erft von dem Unfall in Renntnis feten fonnen, als er am Nachmittag wieder 311 fich fam. Lyle fündigte ihm gleich an, daß er verhaftet fei und ermabnte ibn gur Borficht in feinen Meußerungen, während ich, als jein Anwalt, ihn im Gegenteil aufforderte, frei berauszusprechen und uns alles mitzuteilen, was er iiber die Ereigniffe des geftrigen Abends miffe. Offenbar ging ihm der Tod feines Bruders weit mehr gu Bergen als der Umftand, daß man ibn für feinen Morder bielt.

Diese Beschuldigung, sagte Artur verächtlich, ist nicht nur roh und widernatürlich — sie ist der reinste Blödsinn. Als wir uns trennten, waren wir bessere Freunde wie seit Jahren. Ich will euch erzählen, wie sich alles zugetragen hat — nicht um mich zu rechtsertigen, sondern um euch zu helsen, daß ihr der Wahrheit auf die Spur kommt.

Bas er berichtete, war folgendes: Ganz mit der Pflege seines Baters beschäftigt, hatte er die Zeitungen nicht gelesen; erst gegen abend brachte ihm der Ttener eins der Blätter, aus dem er ersah, daß sein Bruder noch am Leben war und im Barth-Hotel abgestiegen sei. Er suhr dort sogleich vor, allein sein Bruder war gegen acht Uhr ausgegangen, ohne anzugeben wohin. Da Lord Chetnen nicht zuerst seinen Bater aufgesucht hatte, mußte Artur annehmen, daß er ihm noch zürne. Dabei erinnerte er sich natürlich an die Ursache ihres Streites und beschloß zu sehen, ob er Chetnen nicht bei der Prinzeisin Zichn finden würde.

Zwar war er nie in ihrem Hause gewesen, doch wußte er genau, in welcher Gegend es lag, da man es ihm gezeigt hatte und er oft daran vorbeigegangen war. Er fuhr durch den Nebel, soweit der Rutscher den Beg finden konnte, ging dann zu Fuß weiter und erreichte das Haus gegen neun Uhr. Auf sein Läuten öffnete ihm der russische Diener und nahm seine Bisitenkarte ins Wohnzimmer mit. Sein Bruder kam gleich zu ihm beraus und begrüßte ihn aufs

berglichste, auch die Prinzessin Bichn, die ihm folgte, bewillfommnete Artur sehr freundlich.

Ihr beiden Brüder werdet einander viel zu erzählen haben, sagte sie. Ich gehe ins Speisezimmer, wenn ihr euch ausgesprochen habt, laßt es mich wissen.

Sobald sie allein waren, teilte Artur seinem Bruder mit, daß ihr Bater kaum die Nacht überleben würde und er ungesäumt zu ihm eilen müsse. Bergiß jett den Streit, sagte er. Du bist nur gerade noch rechtzeitig von den Zoten zurückgekehrt, um dich mit dem Bater auszusöhnen.

Du misverstehst mich gänzlich, Artur, entgegnete Chetnen in großer Gemütsbewegung. Bon Baters Kranfbeit wußte ich nichts, sonst wäre ich bei meiner Rückfunst ichleunigst zu ihm geeilt. Ich unterließ das überhaupt nur, weil ich glaubte, er habe mir noch nicht vergeben. Jett solge ich dir sogleich; ich will nur noch Abschied von der Brinzessin nehmen. Wir scheiden auf immer; heute abend sehe ich sie zum letzen Male.

3ft des dein Ernft? rief Artur.

Berlaß dich darauf, erwiderte Chetnen; es lag durchaus nicht in meiner Absicht, sie wieder aufzusuchen, nur infolge eines Migberständnisses bin ich hier.

Er teilte nun Artur mit, daß er sich bereits vor seiner Abreise nach Zentralafrika von der Prinzessin getrennt habe und überdies in Kairo auf dem Wege nach dem Süden Tinge über ihr dortiges Leben im letten Jahre erfahren habe, die ihn völlig von dem Bunsche heilen mußten, sie jemals wieder zu sehen. Sie waren für immer geschiedene Leute.

Sie hat mich grausam betrogen, sagte er, grausamer als Worte es aussprechen können. Zwei Jahre lang, während ich alles versuchte, um meines Vaters Einwilligung zu der Heirat zu erlangen, hat sie ein Liebesverhältnis mit einem russischen Diplomaten gehabt, der sie heimslich hier in London besuchte. Der Ausslug nach Kairo war nur ein Vorwand, um ihn dort zu treffen.

Und trottem bist du heute abend hier, warf Artur ein, taum ein paar Stunden nach deiner Rückfehr?

Das ift raich erklärt, jagte Chetnen. Ich hatte gerade im Sotel gespeift, als ich ein Billett mit dieser Adresse von ihr erhielt. Gie ichrieb, fie habe foeben erfahren, daß ich beimgefehrt fei und bat mich, fie ungefäumt aufzusuchen, da fie fich augenblidlich in großer Not befände. Gie leide an einer unbeilbaren Arankheit und habe weder Freunde noch Geld; um alter Zeiten willen folle ich barmbergig fein und ihr gu Silfe fommen. Bahrend der zwei Sahre, die ich im Dichungel verlebt habe, ift mein Gefühl für die Brinzeisin Zichy völlig erkaltet, aber die flehende Bitte dieses Briefes hatte niemand abweisen fonnen. Go fam ich bierher, fand sie im besten Wohlsein, ebenso schön wie früher du haft fie ja gesehen — und nach der Einrichtung des Saufes zu urteilen, mit reichlichen Geldmitteln. Als ich tie fragte, wie fie dazu fame mir zu schreiben, fie lage in einer Dachkammer und fei im Sterben, lachte fie und berfette, fie batte geglaubt, ich wurde zu ihr fommen, wenn ich dachte, daß fie Silfe brauche. Coweit waren wir, als du anfamft. Best will ich Abichied von ihr nehmen, und du tuft wohl am beften, raid nach Saufe zu geben. Berlag dich darauf, ich folge dir auf dem Juge. Gie hat jett feine Macht mehr über mich; doch glaube ich, daß fie trot allem, was fie mir angetan, mich noch auf ihre Beise lieb bat. Erfährt fie, daß dies ein Abichied für immer ift, fo fonnte ce einen ichlimmen Auftritt geben, bei dem du beffer nicht jugegen bift. Alfo gebe nur beim und fage dem Bater, daß ich in gebn Minuten nachkomme.

So trennten wir uns, berichtete Artur weiter. Wir waren im besten Einvernehmen. Ich freute mich, daß er noch am Leben war, daß er rechtzeitig heimkehrte, um sich noch mit dem Bater auszusöhnen und daß er sich endlich von jenem Weibe befreit hatte. Noch nie war ich so glücklich über ihn gewesen. Und gerade diesen Augenblick sollte ich